

Pressemitteilung

Kelheim, 06. Oktober 2021 – 22/2021

Hohe Auszeichnung für Dieter Scholz.

Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse erhält die Sparkassenmedaille in Gold.

Landshut (KSK-KEH). Sparkassenpräsident Prof. Dr. Ulrich Reuter überreichte im Rahmen der Klausurtagung des Verwaltungsrats der Kreissparkasse Kelheim die Auszeichnung. Die Sparkassenmedaille in Gold ist die höchstmögliche Auszeichnung in der Bayerischen Sparkassenorganisation.

Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Kelheim erhielt in der Sparkassenakademie in Landshut die Sparkassenmedaille in Gold. Dieter Scholz kann im Oktober auf eine 18-jährige Vorstandstätigkeit innerhalb bei der Kreissparkasse Kelheim zurückblicken.

Der Werdegang des „Vollblut-Sparkasslers“ aus der Kreisstadt Kelheim geht weit zurück: Der jetzige Sparkassenchef der Kreissparkasse Kelheim hat 1980 seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Deggendorf begonnen. Nach der Vollendung der Ausbildung und Übernahme in ein festes Angestelltenverhältnis hat Scholz eine Stelle als Kundenberater übernommen. In den weiteren Jahren folgten die ersten Erfahrungen in einer Führungsposition – dies war 1985 als Filialleiter der Sparkasse Niederaltich. Von 1988 bis 1995 war Dieter Scholz hauptamtlicher Dozent an der Sparkassenakademie Bayern. Während dieser Zeit absolvierte er die Weiterbildung am Lehrinstitut in Bonn zum diplomierten Sparkassenbetriebswirt. Von 1995 bis 1997 war er Bereichsleiter beim Sparkassenverband Bayern und hatte unter anderem die Geschäftsführung der Bayerischen Sparkassenstiftung inne.

Anschließend wechselte er zur Sparkasse Passau, war dort Leiter der Unternehmenssteuerung und wurde 1999 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Sparkasse Passau bestellt.

Seit 2003 ist Dieter Scholz nunmehr in der Kreissparkasse Kelheim. Von 2003 bis 2010 als Vorstandsmitglied und seit Ende Juli 2010 als Vorstandsvorsitzender.

Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz gilt innerhalb der Sparkassenorganisation als 100 % Sparkassler und 100 % verbundtreu (Verbund = Dienstleistungen von der Versicherungskammer Bayern, der LBS, DEKA usw.). Dieter Scholz vertritt die niederbayerischen Sparkassen im Verwaltungsrat der Versicherungskammer Bayern. Zudem bringt er seine Fachkenntnisse in Arbeitskreisen der S-Finanzgruppe sowie Beiräten/Aufsichtsräten im regionalen Gesundheitssektor und in caritativen Vereinen ein.

Stellvertretend für den Verwaltungsrat und der Mitarbeiter der Kreissparkasse Kelheim gratulierte Verwaltungsratsvorsitzender und 1. Bürgermeister Christian Schweiger im Kreise der Verwaltungsräte zur hochrangigen Auszeichnung.



Verwaltungsratsvorsitzender Christian Schweiger, Sparkassenpräsident Prof. Dr. Ulrich Reuter und Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz (Bildmitte) im Kreise des Verwaltungsrats der Kreissparkasse Kelheim



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz mit der Sparkassenmedaille in Gold

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

Angaben zum angefügten Bild:

©: Kreissparkasse Kelheim, Stefan Krische

